
Pièces 3 Pièces

Superficie 80 m²

Référence 122112

Prix 742 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Uniquement  dans votre  agence h  properties,  nous vous présentons un splendide

appartement 3 pièces situé dans le prestigieux 'riviera palace' entièrement rénové

avec des matériaux de qualité à proximité immédiate du centre-ville. Il est composé

d'une  entré  avec  dressing,  un  spacieux  et  lumineux  séjour  avec  cuisine  ouverte

équipé  donnant  sur  deux  balcons  exposé  plein  sud  nous  offrant  une  magnifique

vue mer et verdure, deux chambres avec balcons, une salle de bains avec toilettes,

une  salle  d'eau  avec  douche  à  l'italienne  avec  toilettes.  Une  place  de  parking

privative et une cave complètent ce ...

Only in your h properties agency, we present to you a splendid 3-room apartment

located  in  the  prestigious  'riviera  palace'  completely  renovated  with  quality

materials in the immediate vicinity of the city center. It is composed of an entrance

with  dressing  room,  a  spacious  and  bright  living  room  with  open  fitted  kitchen

opening onto two balconies facing south offering us a magnificent view of the sea

and  greenery,  two  bedrooms  with  balconies,  a  bathroom  with  toilet,  a  bathroom

with  water  with  walk-in  shower  with  toilet.  A  private  parking  space  and  a  cellar

complete this unique property.

H PROPERTIES

185, avenue Aristide Briand - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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